

川角中だより

令和7年12月1日 学校だより NO.8



夢をもち世界にはばたく毛呂山の子
進取・克己・親和

文責 校長 峯岸 博美

伝統を守る 伝統を作る

3つの学期で一番長い2学期も師走に入りまとめの時期となりました。生徒たちは、授業で、学校行事で、さまざまな視点から物事を捉え、自分の考えを深め、広げる機会を得ました。成長の大きさは、生徒の人数分だけ、また成長の時期も、生徒の人数分だけ異なります。ご家庭でもお子様の成長を振り返り、自信となった出来事を一緒に喜び合える年末にしていただきたいと思います。

11月の学校朝会では、79年目の開校記念日にちなみ、生徒たちに開校当時の全校生徒数や、越生・毛呂山・川角の3つの中学校が集まり、運動会を行っていたことなど話しました。

地域の人たちと一緒に作った広いグランドや木質の素材を使った校舎は、私たちが今後も守っていくものです。

また、伝統を守るだけでなく、今生徒たちが頑張っていることが、川角中学校のよき伝統になっていくと考えます。『伝統を守る、伝統を作る』90年経っても、100年経っても、みんなが誇れる学校にしていきたいですね。



昭和27年校舎(今から73年前)



3年生の授業では、探究の時間に川角獅子舞保存会の方々をお招きました。獅子舞の意味と伝統を継承することの大切さについて考える機会となりました。

総合的な学習の時間

(探究の時間)を振り返る

本校では今年、自分の興味・関心があることについて探究したり、身近な課題について解決策を考える学習を行っています。「いのちの教育」を軸に、1年生では世界、2年生では日本、3年生では地域を視点に、各自が研究を行っています。12月の授業参観で発表が始まる学年もありますので、学習の一端をご覧ください。

県駅伝大会出場!

11月8日(土)熊谷スポーツ文化公園陸上競技場にて、本校駅伝部男子が、入間郡地区の代表として県大会に出場しました。県内の代表70校が集まる中、懸命に襷を繋げました。夏休みの前から活動を行ってきた特設の駅伝部のみなさん、男子チームも女子チームも頑張りました。



県大会の様子 選手たちは、あっという間にコースを駆けぬけていきます。

駅伝大会入間郡予選会
川越陸上競技場にて



小中一貫教育合同研修会

11月18日(火)川角小学校で、川角小、光山小、川角中の3校の教職員が集まり合同研修会が行われました。研修会の前に、授業が公開され、清水教諭と森本教諭が小学校の先生と授業を行いました。



研修会では、小学校・中学校でそろえていくルールや、合同で行う行事について話し合いました。

よろしくお願ひします!

○12月1日(月)～3日(水)まで、1年生の職場体験(社会体験チャレンジ)が実施されます。ご家庭での自転車の点検、安全指導をよろしくお願ひいたします。

○本年度、英検を受験されていて、まだ一度も補助金の申請をされていないご家庭は、町役場で申請をお願いします。(詳しくは、毛呂山町ホームページをご覧ください。)

◇12月の主な予定◇

- | | |
|--------|---|
| 1日(月) | 1年生職場体験(3日まで) |
| 2日(火) | 学年朝会 |
| | 3年生立志発表会 |
| 3日(水) | 3年生立志発表会 |
| | 2年生 能楽体験学習 |
| 4日(木) | 5時間授業 部活なし |
| | 3年生4時間授業・三者面談
(10日まで) 学力アップ教室 |
| 5日(金) | 5時間授業 |
| 9日(火) | 学校朝会 |
| 10日(水) | 3年生金融教育 |
| 11日(木) | 専門委員会 部活なし |
| 16日(火) | 生徒会朝会 |
| | 学期末5時間授業 |
| 17日(水) | 学期末5時間授業 |
| | 3年生金融教育2回目 |
| 18日(木) | 授業参観 _{5時間目(1・3年 AB組)}
1年生保護者会 |
| | 2年生修学旅行説明会 |
| | 部活なし |
| 19日(金) | 学期末4時間授業 |
| | 1年生誕生会 部活なし |
| 22日(月) | 学期末4時間授業
給食最終日 |
| | 2年生性に関する教育 |
| 23日(火) | 学期末3時間授業
大掃除 部活なし |
| 24日(水) | 2学期終業式 部活なし
3年生通知書配付 |



◇1月当初の予定◇

- | | |
|-------|---------------------------------|
| 7日(水) | 3学期始業式 部活なし
3年生調査書配付(私立受験者用) |
| 8日(木) | 4時間授業 給食開始
避難訓練 部活なし |
| 9日(金) | 5時間授業 下校時刻17:00 |